



Dirección de Promoción e Información

Boletín de prensa 5/2026

Ciudad de México, a 14 de febrero de 2026.

CDHCM ACOMPAÑA A PERSONAS DETENIDAS TRAS MANIFESTACIÓN EN REFORMA

La Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM) informa que, tras los hechos ocurridos ayer en Paseo de la Reforma y Eje 2 Norte, donde se registró una manifestación y la detención de 10 personas, entre ellas mujeres trans, desplegó personal para realizar labores de observación y acompañamiento.

Desde el primer momento, la Comisión ha brindado acompañamiento a personas detenidas y lesionadas para garantizar su integridad, el acceso a atención médica oportuna y el debido proceso, bajo un enfoque de derechos humanos y no discriminación.

Las personas han sido liberadas y recibieron atención hospitalaria. La CDHCM continuará dando seguimiento al caso en el ámbito de sus atribuciones.

www.cdhcm.org.mx